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ФУТБОЛ

Юрий ГОЛЫШАК из Челябинска

- Сложный матч, Евгений?
- Очень. Слава богу, победили. Да никто и не 

думал, что будет легко… Поедем в Казань - бу-
дем «кусаться». Хоть у них великолепная коман-
да. Защитники здоровенные, опытные. Тяжело 
держать шайбу. 

- С трибуны показалось, что сегодня «Ак Барс» 
выглядел куда сильнее, чем в первом матче. 

- Нет, так же. Просто нам было тяжелее играть. 
Второй матч серии всегда особенно тяжелый. 

- Что не помешало вам забить невероятный 
гол.

- Защитник немного ошибся, у меня получи-
лось сыграть на паузе: забивал уже в пустой угол. 
С другой стороны, обидно, что нелепо удалил-
ся… Еще обидно за два сумасшедших момента, 
которые имел, но не реализовал. Но всякое бы-
вает. Это хоккей.

- Многие сегодня назвали бы вас игроком мат-
ча. А вы кого признали бы героем?

- Даже не представляю. Вся команда здорово 
билась. Все молодчики! А особенные красавцы 
защитники и вратарь. 

- У Казани наверняка будет много вопросов по 
незасчитанной шайбе. Вы что-то скажете?

- Нет. Момент проглядел. 
- Играете в наколеннике?
- Давайте не будем об этом.
- Чувствуете, что прибавляете в игре?
- Конечно. Хотя очень тяжело: я до матчей с 

«Ак Барсом» за пятнадцать дней только три ра-
за покатался. Тяжело успевать за игрой, вижу, 
что отстаю от всех. Не хочу оправдываться, но я 
должен играть лучше. Вокруг меня много разго-
воров, и я должен оправдывать такое внимание. 
А то и будут одни только разговоры… 

- Как надо играть, вы покажете в Казани?
- Буду стараться! Понятно, что легких игр 

ждать не стоит, но мне почему-то кажется, что 
«Трактору» в Казани играть будет как раз полег-
че. С 2-0 в голове как-то проще жить. Только ведь 
я первый раз играю в плей-офф - может, чего-то 
не понимаю? 

- Там чужие стены.

- А мне без разницы, где играть… 
- Закончили матч вы сегодня не в первом, а в 

третьем звене. 
- Я прекрасно понимаю, что своей игрой не до-

тягиваю до первого звена. Очень хочется играть, 
но кондиции не те. В конце сезона часто случают-
ся нелепые травмы. Но это не оправдывает мою 
плохую сегодняшнюю игру. При этом, знаете, мне 
очень нравится, как работают судьи. Все оправ-
данно, дают играть. Судьями я доволен. Да, и вот 
что еще хочу сказать обязательно...

- Что, Евгений?
- Хочу обратиться к челябинским зрителям. Не 

хочется их обижать, но все равно скажу. Без их 
поддержки нам тяжело. Ребята, давайте посиль-
нее, а? А то смотрю, как болеют в Питере, - там 
все вместе. И мы должны быть все вместе! 

Вот сегодня нас трибуна погнала, и сразу ста-
ли играть лучше. Так хочется, чтоб вся арена кри-
чала, а не сидели люди, как в театре. Очень тя-
жело играть, когда не слышишь зрителей. Игра-
ем дома - как на выезде. Понять не могу, почему 
у нас народ не болеет? Только сектор А кричит 
как надо, к нему вопросов никаких. Напишите 
об этом, пожалуйста. 

Подробности матчей - стр. 8

Слава МАЛАМУД из Вашингтона

Г
эри Бэттмен начинает сушить 
сухари… Все правильно: лучше 
готовиться к худшему, чем по-

том локти кусать.
Вот, пожалуйста, последний су-

харь: в процессе подготовки к воз-
можному локауту североамерикан-
ская лига только что отменила свое 
ежегодное турне по Европе. Мероп-
риятие это дорогое и кропотливое, 
и до установления полной ясности 
со следующим сезоном планировать 
его ни в коем случае нельзя. Зачем 
арендовать арены, рисовать рекла-
му и утрясать логистику, когда все 
может запросто вылететь в трубу?

А пару месяцев назад НХЛ отме-
нила свои планы по реорганизации 
дивизионов. Точнее, ее заставил это 
сделать профсоюз, который принци-
пиально не хочет, чтобы такие ре-
шения принимались без его согла-

сия. А если еще точнее, то про при-
нципы это профсоюз НХЛ напел так, 
для солидности. На самом деле иг-
роки просто воспользуются планом 
реорганизации как еще одним ры-
чагом давления во время грядущих 
переговоров.

ЧТО НЕ ПОДЕЛИЛИ?

Что ж, раз противники начали 
так серьезно окапываться, то, может 
быть, и нам стоит привести себя в 
состояние полной готовности? Итак, 
насколько вероятно то, что в 2012 
году выйдет повторение года 2004-
го и НХЛ закроется всерьез и надол-
го? Стоит ли КХЛ готовиться к та-
кому же золотому дождю мегазвезд, 
который наша суперлига получи-
ла восемь лет назад? Сыграет ли 
Евгений Малкин за родную «Маг-
нитку» и постесняется ли провес-
ти силовой прием против форвар-
да «Трактора» Сидни Кросби? Воп-

росы простые, ответ на них будет 
чуть сложнее.

Все зависит от того, о чем имен-
но лига и профсоюз будут спорить 
на этот раз. Восемь лет назад речь 
шла, напомню, ни больше ни мень-
ше об изменении всей финансовой 
структуры лиги - о введении потол-
ка зарплат и об установлении мак-
симальной доли игроков от доходов 
лиги. Что будет обсуждаться сейчас, 
публике пока неизвестно, но вряд ли 
что-либо столь же масштабное.

НХЛ почти наверняка захочет 
уменьшить долю игроков от общей 
прибыли лиги. Сейчас она состав-
ляет от 54 до 57 процентов в зави-
симости от суммы прибыли. Новый 
договор между НБА и профсоюзом 
баскетболистов установил лимит 
на 50 процентах. Гэри Бэттмен не 
был бы достойным учеником Дэви-
да Стерна, если бы не попытался 
сделать то же.

Это, конечно же, повлечет за со-
бой снижение потолка (и «пола») за-
рплат, и игроки будут драться про-
тив этого до последней капли крови. 
Возможно, Бэттмену придется по-
жерт-вовать чем-то важным, чтобы 
их умаслить. Например, сейчас часть 
зарплаты каждого хоккеиста удер-
живается в специальном фонде. Ес-

ли прибыль лиги за сезон была ниже, 
чем предполагалось, и доля игроков 
перешагнула за установленный ру-
беж, деньги из этого фонда возвра-
щаются обратно клубам. Словами 
не высказать того, как хоккеисты не-
навидят это правило. Даже несмот-
ря на то, что прибыли НХЛ растут 
и никто из них пока денег не терял, 
ждать большой части своей зарпла-
ты до конца сезона не любит никто. 
Профсоюз, вне сомнения, будет доби-
ваться отмены этого правила.

Возможно, игроки попытаются 
понизить и возраст неограниченно 
свободного агентства (сейчас он - 
27 лет или семь сезонов в лиге). Ли-
га, в свою очередь, мечтает запре-
тить контракты, согласно которым 
команда не может обменять игрока 
без его согласия.

О таких мелочах, как участие иг-
роков на Олимпиаде в Сочи, мож-
но и не говорить. Этот вопрос будет 
провернут (в ту или иную сторону) 
походя, в качестве одной из усту-
пок в обмен на согласие по какому-
то более важному вопросу.

В общем, проблемы помельче, 
чем раньше, но это не значит, что 
драка из-за них будет менее ожес-
точенной.

Окончание - стр. 8

Екатерина КУЛИНИЧЕВА
из Ханты-Мансийска

- Для начала примите поздравления 
с победой мужской и женской сборных 
в Кубке наций.

- Спасибо. Пять лет ждали этого у 
ребят и семь у девушек.

- Какую оценку вы дали бы сезо-
ну в целом?

- Сезон получился неоднознач-
ным. Хотя он еще не закончен, и, 
считаю, итоги подводить рано. Оцен-
ку будем давать после «Гонки чемпи-
онов» и чемпионата России. Конеч-
но, на этапах Кубка мира было много 
позитивного, но - признаю - чемпио-
нат мира мы провалили. Свою пози-
цию я по этому поводу уже высказы-
вал. Спрашивать за это надо только с 
меня, остальных - не трогать. 

Есть объективные сложности. Од-
на из проблем - и это, как мне кажет-
ся, уже понятно всем - заключается в 
том, что мы привлекли лучших спе-
циалистов, но рабочей «химии», стоп-
роцентного взаимопонимания между 
ними в этом сезоне не было. Что-то 
получилось, что-то нет. Но главное - 
есть движение вперед.

- Одним из самых обсуждаемых 
моментов стало приглашение на пост 
старшего тренера женской сборной 
Вольфганга Пихлера и методы его 
работы.

- Я продолжаю считать Пихлера 
самым лучшим тренером в мире. Воз-
можно, ему просто нужно дать больше 
времени. Все-таки Швеция и Россия в 
плане менталитета кардинально от-
личаются. Не забывайте, что там он 
проработал 15 лет, причем результа-
ты пошли через три года после нача-
ла его работы. 

Возможно, адаптация к российс-
кой действительности у Пихлера за-
тянется дольше, чем в Швеции. Но 
это не отменяет того, что он профес-
сионал высочайшего класса. По тому, 
как он строит тренировочный про-
цесс, я как менеджер и системщик мо-
гу сказать, что Пихлер - очень боль-
шой тренер.

Мы все нетерпеливы и хотим ре-
зультатов  немедленно, но часто за-
бываем, что так не бывает. Да, уро-
вень отставания ногами в этом году 
по-прежнему значительный. Но я рад 
тому, что в стрельбе и наши женщи-

ны, и наши мужчины по средним ко-
мандным показателям - лучшие в ми-
ре. Причем не только с точки зрения 
точности, но и скорости. Если рань-
ше у нас была точность, но стреляли 
медленно, то в этом сезоне мы этот 
компонент подтянули очень и очень 
прилично.

- Судя по вашим словам, Пихлеру 
отставка не грозит?

- Пока я остаюсь во главе нашей 
биатлонной дружины, у нас будут ра-
ботать лучшие специалисты в мире, а 
Пихлера я считаю именно таким.

- А что касается тренеров мужской 
команды?

- Давайте не будем бежать впере-
ди паровоза. У нас прекрасно пос-
тавлена работа комплексной науч-
ной группы, есть статистика по каж-
дому спортсмену в режиме онлайн. 
Нужно проанализировать весь сезон 
и понять, что где и как было сделано 
неправильно.

- Вы сказали, что Пихлеру нужно 
время. Однако у сборной России есть 
конкретный ориентир - Олимпиада в 
Сочи. На ваш взгляд, оставшегося до 
Игр-2014 времени хватит?

- Если бы мы говорили о какой-
то спорной кандидатуре, то можно 
было бы дискутировать на эту тему. 
Но Пихлер, повторю, - лучший тре-
нер мира. А когда ставишь на самых 
сильных в своей области людей, ре-
зультат должен прийти. Повторю и 
другое: за неудачи на чемпионате ми-
ра всю ответственность беру на себя. 
Когда есть победы - все довольны, а 
когда нет, мы всегда пытаемся най-
ти крайнего, поэтому крайним буду 
я! Пока я президент СБР, Пихлер бу-
дет работать.

- Каковы критерии, по которым вы 
даете Пихлеру столь блестящую оцен-
ку?

- Они - в его профессиональной ис-
тории. Речь не только о количестве 
медалей, но и о методиках подготов-
ки, скоростных показателях спорт-
сменов. Есть же определенный тренд 
в этом сезоне, и он позитивный и у 
мужской, и у женской команды. Мо-
жет быть, болельщики и недовольны, 
но тем не менее мы выиграли Кубок 
наций. Заметьте, что российские де-
вушки последний раз брали этот тро-
фей в 2005 году, а ребята - в 2007-м.

Средняя статистика говорит о том, 
что мы как команда начали прибав-
лять. А раз так, то у нас создается база 
для рывка. Если у нас нет своей Маг-
далены Нойнер, это не означает, что 
мы не должны успешно выступать. 
Она гениальная спортсменка, но та-
кие рождаются раз в 30 лет. Пока у 
нас таких нет. Хотя Ульяна Кайше-
ва, если правильно ее довести, имеет 
шанс такой стать. Подрастают силь-
ные спортсмены и у ребят - напри-
мер Логинов, Цветков. У нас есть звез-
ды среди еще более молодых спорт-
сменов. И мы очень строго следим за 
системой антидопингового контро-
ля, который сейчас на всех юношес-
ких соревнованиях так же строг, как 
и на взрослых. 

Это поколение никогда не назо-
вут «заколотым». По большому счету у 
нас две серьезные проблемы - отсутс-
твие собственного производства ин-
вентаря и спортивная медицина. Раз-
решенная фармакология, элементар-
ные препараты, которые помогают 
восстанавливать спортсмена, - у нас 
эта индустрия отсутствует, приходит-
ся собирать все по крупицам.

Окончание - стр. 7

Михаил ПРОХОРОВ: 
«ПОКА 

ВОЗГЛАВЛЯЮ СБР, 
ПИХЛЕР ОСТАНЕТСЯ»

БИАТЛОН

ФУТБОЛ
ЖЕРЕБЬЕВКА ЛИГИ ЧЕМПИОНОВ:
ЛИШЬ ОДНА СУПЕРПАРА
стр. 4

ФУТБОЛ
ХИДДИНК ГОТОВИТ «АНЖИ»

К МАТЧУ С «ЛОКОМОТИВОМ»
стр. 5

Андрей АРШАВИН: «ВСЁ ХОРОШО, КРОМЕ ...»

НХЛ

Летом начнутся переговоры между НХЛ и профсоюзом 
игроков о подписании нового коллективного соглашения, 

и перед хоккейным миром встанет перспектива нового 
локаута. О серьезности ситуации говорит отмена 

лигой традиционных матчей в Европе.

НХЛ ЖДЕТ НОВЫЙ ЛОКАУТ?

ХОККЕЙ КХЛ. Плей-офф. 1/4 финала

Евгений КУЗНЕЦОВ: 
«СУДЬЯМИ ДОВОЛЕН, 

БОЛЕЛЬЩИКАМИ - НЕТ»

Вчера президент Союза биатлонистов России дал оценку подходящему 
к концу сезону в исполнении сборной страны

КУБОК МИРА

Вчера «Трактор» 
выиграл второй матч 
серии у «Ак Барса» - 

2:1 благодаря 
красивейшему голу 
своей восходящей 

звезды

ВОСТОК. Вторые матчи

АВАНГАРД - МЕТАЛЛУРГ Мг - 5:2 (1-1)

ТРАКТОР - АК БАРС - 2:1 (2-0)

- С первой победой вас после возвра-
щения в родной клуб! Как впечатления от 
сегодняшнего футбола?

- Болельщикам он наверняка понра-
вился - много красивых комбинаций и 
голевых моментов, шесть забитых мя-
чей. Для нас так вообще все было хоро-
шо - кроме поля. Оно сегодня создавало 
трудности обеим командам: и для стиля 
«Зенита», и для стиля «Динамо» предпоч-
тительна хорошая поляна.

- Столь крупную победу правильно объ-
яснить силой вашей команды или слабо-
стью «Динамо»?

- Динамовцы плохо начали игру, до-
пустили несколько ошибок, за которые 
мы их и наказали. Только при счете 0:3 
они заиграли значительно сильнее, ата-
ковали, забили гол. Но при этом, естес-
твенно, пришлось раскрываться, чем 
мы и воспользовались, быстро сняв все 
вопросы. Сегодня «Зенит» был ощутимо 
сильнее, но уверен, что кубковый матч 
между нашими командами будет сов-
сем иным.

- Может, динамовцы оживились пото-
му, что «Зенит» при перевесе в три мяча, 
мягко говоря, сбросил обороты?

- При счете 3:0 так или иначе играешь 
по-другому, чем при 0:0, но в том, что мы 
стали смотреться не так ярко, безуслов-
но, заслуга соперника.

- Большую ли роль в вашей крупной 
победе сыграло то обстоятельство, что 
«Динамо» играло в открытый футбол? 
Есть ощущение, что с такими соперника-
ми «Зенит» чувствует себя куда увереннее, 
чем, например, с «Кубанью». 

- Тут опять-таки сказывается качест-
во весенних полей - обороняться на них 
значительно легче.

- Да еще, наверное, на игре с «Куба-
нью» отразилось лиссабонское послевку-
сие?

- Мне трудно говорить об этом - все, 
естественно, вернулись из Португалии 

очень расстроенными, но у ребят уже та-
кой богатый опыт, что они способны пра-
вильно реагировать и на победы, и на по-
ражения. Мне кажется, результат встре-
чи с «Кубанью» нужно рассматривать не 
только с зенитовской стороны - красно-
дарцы провели очень хороший матч, пер-
выми забили, активно боролись до само-
го конца.

- Голов сегодня было много и на разный 
вкус - вам какой понравился больше?

- Отметил бы, наверное, два классных 
удара - первый мяч Кержа и гол Хусти со 
штрафного.

- Как оцениваете собственную форму? 
Меняется ли она в лучшую сторону?

- Субъективно - безусловно. Чувствую 
себя лучше, быстрее и больше бегаю, хо-
чу чаще владеть мячом.

- А что - раньше не хотели?
- Когда ты не свеж и атака проходит 

мимо тебя, относишься к этому как-то 
равнодушнее, что ли. А сейчас есть же-
лание участвовать в каждой атаке.

- Взаимодействия с партнерами при 
этом налаживаются?

- Игра «Зенита» заметно изменилась 
по сравнению с той, что была в мои вре-
мена: стало больше длинных передач, 
пасов в зоны. Поэтому приспосаблива-
юсь step by step.

- А как выстраиваются ваши отношения 
со Спаллетти?

- Нормально. И Лучано, и весь тренер-
ский штаб меня поддерживают.

- Если забьете, побежите к тренеру с 
благодарностями, как это было в Копен-
гагене с Адвокатом?

- Такие вещи не планируются заранее. 
В принципе в моей жизни подобное было 
только дважды - впервые с Юрием Андре-
евичем Морозовым, - и оба раза все про-
исходило абсолютно спонтанно.

Борис ЛЕВИН

Подробности матча - стр. 2 - 4

Вчера. Химки. «Динамо» - «Зенит» - 1:5. 
Андрей АРШАВИН, Сергей СЕМАК 
и их партнеры камня на камне не оставили 
от команды Романа БЕРЕЗОВСКОГО.

Вчера «Зенит» обыграл в гостях динамовцев - 5:1, 
и впервые после своего второго пришествия 

в питерскую команду ее бывший лидер 
сыграл остро и продуктивно

СОГАЗ - ЧЕМПИОНАТ РОССИИ. ПРЕМЬЕР-ЛИГА. 35-й тур

 И В Н П М О

 1. ЗЕНИТ 35 19 13 3 69-30 70
 2. ЦСКА 34 16 13 5 63-36 61
 3. ДИНАМО 35 17 8 10 55-40 59
 4. СПАРТАК 34 16 11 7 52-35 59
 5. ЛОКОМОТИВ 34 16 9 9 52-34 57
 6. РУБИН 34 15 12 7 45-29 57
 7. АНЖИ 34 15 11 8 41-33 56
 8. КУБАНЬ 34 14 9 11 41-33 51
 9. КРАСНОДАР 34 12 9 13 43-48 45
10. РОСТОВ 34 10 9 15 36-48 39
11. ТЕРЕК 34 10 8 16 33-49 38
12. АМКАР 34 9 10 15 27-43 37
13. ВОЛГА 34 9 4 21 26-44 31
14. КР. СОВЕТОВ 34 7 10 17 23-46 31
15. СПАРТАК Нч 34 6 9 19 29-46 27
16. ТОМЬ 34 5 9 20 21-62 24

ДИНАМО 1
ЗЕНИТ 5

КРИШИТО, 13 (0:1). КЕРЖАКОВ, 14 (0:2). 
СЕМАК, 24 (0:3). КУРАНЬИ, 72 (1:3). КЕРЖА-
КОВ, 75 (1:4). ХУСТИ, 79 (1:5).

БОМБАРДИРЫ

25 ДУМБЬЯ ЦСКА
20 КЕРЖАКОВ Зенит
15 ТРАОРЕ Кубань
12 ЛАЗОВИЧ Зенит, СЕМШОВ Динамо
11 ВОРОНИН, КУРАНЬИ оба - Динамо
 9 АДАМОВ Ростов, ВАГНЕР ЛАВ ЦСКА, 
 ГОЛЫШЕВ Краснодар/Томь, 
 ДАВЫДОВ Кубань, ДАННИ Зенит, 
 ЭМЕНИКЕ Спартак

В 35-м туре также встречаются

Сегодня: ВОЛГА - КРАСНОДАР, ТЕРЕК - РОСТОВ.
Завтра: ЛОКОМОТИВ - АНЖИ, КУБАНЬ - РУБИН, АМКАР 

- ТОМЬ, КРЫЛЬЯ СОВЕТОВ - СПАРТАК Нч.
19 марта: СПАРТАК - ЦСКА.
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